

Ressort: Entertainment

Astrologie für Jessica Schwarz wichtig

Berlin, 24.02.2016, 16:47 Uhr

GDN - Schauspielerin Jessica Schwarz war viele Jahre fast besessen von Astrologie. "Es gab Zeiten, da habe ich mein Leben förmlich nach dem Stand der Planeten ausgerichtet", sagte die 38-Jährige dem Magazin "IN".

"Ich bekomme seit 20 Jahren jeden Tag ein Horoskop geschickt, da gucke ich immer mal wieder rein, meist spätabends." Ihre Erkenntnis: "Es enthält viel Wahres und ist wirklich sehr gut." Ihre Umwelt ließ sie an Ihrem "Wissen" über Astrologie teilhaben. "Ich habe auch ständig Aszendenten für andere errechnet", so Schwarz. Was ihren Freund angeht, da stehen die Sterne wohl sehr gut: "Er ist Skorpion. Und Skorpion und Stier – das ist eine heiße Mischung!"

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-68450/astrologie-fuer-jessica-schwarz-wichtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com